

¡NO!

A los CIRCOS con ANIMALES



Los espectáculos circenses no son divertidos para los animales. La verdadera cara del circo, se esconde detrás de las coloridas carpas. Ahí donde no llegan las luces, **decenas de animales padecen encierro, soledad, hambre, falta de atención veterinaria, golpes cuando no quieren actuar, etc.**

Los animales de los circos son secuestrados de su hábitat desde pequeños o comprados a traficantes, luego son sometidos a crueles entrenamientos con

herramientas de castigo. Además están condenados a vivir encerrados en jaulas, las cuales son sumamente pequeñas. También deben aguantar los largos viajes y los climas extremos.



Cada vez que llevamos a los niños a ver actuaciones de animales, **les estamos enseñando que la crueldad es divertida y que los animales no merecen respeto.** Todos esos actos ridículos que los animales son obligados a realizar les causan estrés y miedo. Es injusto, que mientras los animales están siendo tratados como cosas, el público desde sus asientos, aplauda y hasta ría.

No les enseñemos a nuestros hijos a ser insensibles ante el sufrimiento de los demás. **Los animales tienen exactamente la misma capacidad de sentir y de sufrir que los seres humanos.** No tenemos ningún derecho a someterlos y causarles daño. Los animales no están hechos para ser usados como entretenimiento.

NO VAYAS A LOS CIRCOS CON ANIMALES

Cuando acabe la demanda también terminará la explotación animal.